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Barrierefreier Umbau von Überwegen / Bürgersteige

Sehr geehrte Frau Lenz, bitte setzen Sie folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der 
nächsten Stadtverordnetenversammlung.

Der ÖPNV ist mittlerweile ein wesentlicher Bestandteil , um die Karbener Stadtteile zu 
Verbinden. Dies gilt im besonderen für Personen mit Mobilitätseinschränkungen.

Der Magistrat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

Barrierefreier Umbau von Überwegen/Bürgersteigen
1. Welche Maßnahmen wurden aus dem I-Programm in 2016 realisiert?
2. Welche Maßnahmen sind in welchen Stadtteilen in 2016 geplant?
3. Wird auch die Umrüstung von Haltestellen vorgesehen?

Mit freundlichen Grüßen

Christel Zobeley
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